

6. Mai 2008, 10.30h MEZ

Borealis erhöht Nettogewinn im 1. Quartal 2008

- Trotz zunehmend schwieriger Marktbedingungen erreicht Borealis im ersten Quartal einen Nettogewinn von EUR 130 Millionen, ein Zuwachs von 15% im Vergleich zum ersten Quartal 2007.
- Ankündigung von Plänen zur weiteren Ausweitung der Produktionskapazitäten im Mittleren Osten.
- Investition in europäische Produktionsanlage für die Strom- und Übertragungskabel schreiten gut voran.

Kennzahlen (Quartalsende 31. März 2008)		1Q 2008	1Q 2007	4Q 2007	1-4Q 2007
Umsatzerlöse	EUR M	1.696	1.481	1.610	6.350
Betriebsergebnis	EUR M	137	127	28	451
Nettoergebnis nach Steuern	EUR M	130	113	58	533
Rückgang / (Anstieg) der Nettoverschuldung	EUR M	(194)	61	64	(7)
Verschuldungsquote	%	36	30	27	27

Borealis, ein führender Anbieter innovativer, hochwertiger Kunststoffe, gibt für das erste Quartal 2008 ein Nettoergebnis von EUR 130 Millionen bekannt. Dies bedeutet eine Steigerung von 15% im Vergleich zum gleichen Quartal des Vorjahres. Die Nettoverschuldung stieg während des Quartals um EUR 194 Millionen, die Verschuldungsquote stieg von 27% im vierten Quartal 2007 auf 36%.

Dieses Quartalsergebnis konnte durch Wachstum in den Marktsegmenten Infrastruktur, Automobil und hochwertige Verpackungen sowie durch positive Beiträge des neuen Geschäftsbereichs Basischemikalien und von Borouge, dem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company, erreicht werden.

1 (3)

Während des Quartals wurden Pläne bekannt gegeben, die Produktionsanlagen im Mittleren Osten weiter auszubauen. Das erste Vorhaben betrifft die Unterzeichnung einer Absichtserklärung mit der International Petroleum Investment Company (IPIC) und dem Abu Dhabi Investment Council für den Bau einer neuen Chemikalienindustriestadt (Chemicals Industrial City) in Abu Dhabi, Vereinte Arabische Emirate. Zweitens wurde eine Machbarkeitsstudie für einen weiteren Ausbau von Borouge angekündigt, um die Kapazität ab 2014 um zusätzliche 2,5 Millionen Tonnen Polyolefine pro Jahr auszuweiten.

Der Ausbau der 350,000 Tonnen/Jahr LDPE-Anlage in Schweden, der bisher größten Investition von Borealis in Europa, schreitet planmäßig voran und wird ab 2009 den wachsenden Markt für Strom- und Übertragungskabel versorgen.

„Wir haben im ersten Quartal ein solides Finanzergebnis erreicht“, kommentiert Vorstandsvorsitzender Mark Garrett. „Unsere klare Konzentration auf Innovation, Wettbewerbsfähigkeit unserer Produktionsanlagen, Commercial Excellence und Sicherheit kombiniert mit unserem Fokus auf definierte Marktsegmente treibt unser Umsatzwachstum voran und bringt uns gute Gewinne. Wir bereiten uns intensiv auf zunehmende Marktschwankungen vor, konzentrieren uns aber weiterhin auf unsere langfristige Wachstumsstrategie.“

Ende

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kerstin Meckler, Pressesprecherin Borealis Gruppe, Tel. +43 122 400 389,
Email: kerstin.meckler@borealisgroup.com

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer, hochwertiger Kunststoffe. Mit mehr als 40 Jahren Erfahrung bei Polyolefinen und unter Nutzung unserer eigenen Borstar® Technologie sind wir in Europa, dem Nahen Osten und Asien tätig und konzentrieren uns auf die Bereiche Infrastruktur, Automobilindustrie und anspruchsvolle Verpackungen. Unsere Produktionsstandorte, Innovations-Centren und Service-Centren arbeiten mit Kunden in mehr als 120 Ländern zusammen, um Materialien zu entwickeln und herzustellen, die wertvolle Leistungen für die Gesellschaft erbringen und zur nachhaltigen Entwicklung beitragen. Wir haben uns den Prinzipien von Responsible Care® und dem

2 (3)

Leitgedanken, mit Kunststoffen die Zukunft aktiv zu gestalten ('Shaping the Future with Plastics™'), verpflichtet.

Weitere Informationen über Borealis finden Sie unter www.borealisgroup.com.

3 (3)